
Aveiro sobre la obra en el
Lombardía:  “Buscamos  que  el
turismo  tenga  motivos  para
bajar al centro”
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Tendrá un costo de casi $96 millones. Una parte la pagará el
Municipio y la otra la Provincia.

En el día de ayer, el Gobierno de Mendoza dio inicio al
Programa para Inversión Productiva Municipal con el objetivo
de financiar a municipios en sus proyectos de construcción,
refacción, terminación de obras, infraestructura y obtención
de equipamientos de carácter productivo y que promuevan el
desarrollo económico local.

Tunuyán fue una de las principales comunas de la provincia en
ser beneficiada, ingresando al programa con un proyecto de
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mejora de infraestructura vial del Parque La Lombardía. En
total, se ejecutarán 16.650m2 de asfalto, partiendo de calle
Bertona y rodeando el circuito de la costanera, mejorando
tanto la accesibilidad al parque como la movilidad dentro de
él. La inversión será de casi $96 millones, y una parte la
pagará la Provincia y la otra el Municipio.

En  relación  al  objetivo  de  la  obra,  el  intendente  Martín
Aveiro expresó al respecto: “Como eje productivo turístico
nosotros elegimos el Parque de La Lombardía para hacer un gran
desarrollo urbanístico que nos va a permitir generar en el
Centro del departamento un gran polo turístico”. “…así como
venimos mejorando los espacios, los parques públicos, la calle
San  Martín  que  prácticamente  la  hemos  renovado  nueva  con
mobiliario, luminarias, accesibilidad y demás, lo que buscamos
es que todo ese turismo que va al oeste del departamento,
tenga más motivos para bajar al centro. Necesitamos que el
turismo  de  bodega,  de  nuestros  ámbitos  rurales,  de  la
hotelería, tenga motivos para venir al centro. Bueno, en ese
diagrama está hecho esto y seguramente va a ser una gran
obra”.

Seguidamente el mandatario detalló que “es una inversión donde
el Municipio aporta el 50% y contra certificado, es decir una
vez que vamos pagando, la Provincia hace un aporte del 50%”.

“Seguimos trabajando firme y haciendo obras importantes, que
más allá de que es una obra turística tiene que ver justamente
con la economía, el desarrollo y el potencial de la generación
de  empleo  en  nuestro  centro  departamental”  cerró  el
intendente.


